



# Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO  
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO I

GRANOLLERS, 20 OCTUBRE DE 1940

NÚM. 8

## Granollers celebra con la máxima brillantez el día de la Hispanidad

**Ejército, Guardia Civil, Ex-combatientes, Milicias de F. E. T. y de las J. O. N-S., O. J. y Cruz Roja, toman parte en el desfile**

«Con más confianza que nunca, con los ojos puestos en el Caudillo, brota de lo más profundo del corazón, un grito de ¡VIVA EL IMPERIO HISPÁNICO! ¡ARRIBA ESPAÑA!»

*Con motivo de la Fiesta de la Raza, tuvo lugar en nuestra ciudad, organizado por la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N-S., una misa de campaña y un brillante desfile de las fuerzas de la localidad. A estos actos se asoció espontáneamente toda la población, que con su presencia dió fe del modo que nuestra ciudad, incorporada a la España Nacional, siente y palpita al unísono que las demás tierras españolas, en el ideario nacional-sindicalista y en los postulados internacionales de la Patria.*

### El templete

En la amplia plaza de José Barangé (parque M. Z. A.), se levantaba el templete en donde se ofició la Misa. En el altar había una imagen de la Virgen del Pilar y estaba engalanado con banderas Nacionales y del Movimiento. A ambos lados de este templete, estaba instalada una pieza de artillería, símbolo perfecto de como en España, la fuerza apoya y está al servicio de lo Eterno Espiritual.

### La Misa

A las once de la mañana, previa la llegada de la guarnición, F. E. T. y de las J. O. N-S., demás fuerzas y de las Dignísimas Autoridades y Jerarquías del Movimiento, tuvo lugar la Misa de campaña. Ofició el reverendo Pedro Martín, Pbro. Seis números de la Guardia Civil prestaban guardia al altar.

### La presidencia de Autoridades

En la presidencia de Autoridades figuraban, entre otros, el Rdo. José Juliá, Pbro., en representación del Sr. Cura Párroco, el Excmo. Sr. Comandante Militar, Excmo. Sr. Alcalde, Sr. Teniente de la Guardia Civil, Camarada Jefe de F. E. T. y de las J. O. N-S., Sr. Juez de Primera Instancia, Consejeros del Ayuntamiento en Corporación, Jerarquías locales de F. E. T. y de las J. O. N-S, Caballero Mutilado y Brigada de la Legión, don Antonio Lozaldas Ariza y Sr. Comandante y Oficiales de la Cruz Roja.

### Discurso del Delegado de Propaganda

El Delegado de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N - S., camarada Fernando Carrera, leyó un discurso evidenciando las efemérides que celebrábamos y el momento histórico español, del cual entresacamos los párrafos que siguen: «La hegemonía británica, su dominio sobre el mar, amenaza sucumbir. Los vicios e injusticias centenarias han carcomido sus fundamentos. Hoy se está preparando el banquillo patibulario donde comparezca a dar cuenta, resarcir y reparar los daños causados a nuestra Patria. ¡Españoles! Se vislumbra ya el Imperio español.»

«El corolario, la conclusión que de esta Fiesta de la Raza hemos de sacar, es nuestra reafirmación en el cumplimiento del deber. Con más confianza que nunca, con los ojos puestos en nuestro Caudillo, brota de lo más profundo del corazón, un grito de ¡Viva el Imperio Hispánico! ¡Arriba España!»

### Paso de las camaradas Flechas a la S. F.

Seguidamente tuvo lugar la ceremonia del paso de las camaradas de la O. J. femenina a la S. F.

La regidora de O. J., camarada Carmen Altimiras, pronunció unas palabras poniendo de manifiesto la trascendencia del acto.

La camarada Concepción Martí de Plana, Delegada de Propaganda de la S. F., tomó juramento a las nuevas afiliadas. A continuación, con sencillas y convincentes palabras, trató de las virtudes que ha de tener la mujer falangista.

### El desfile

Previo la interpretación de los Himnos Nacional y del Movimiento por la banda de Milicias de F. E. T. y de las J. O. N S., tuvo lugar el desfile de las fuerzas congregadas, que fué presenciado por las dignísimas Autoridades y Jerarquías, desde el local de F. E. T. y de las J. O. N-S.